
学校の様子(10/2～10/6)

１０／２（月）児童集会（給食委員会）

本日、給食委員会主催の児童集会がありました．内容は、給食についてみなさんに知っ

てほしいこと、気を付けてほしいことでした。３択クイズが５問出され、それに関する短

い劇を給食委員が行い、実際にどんなことに気を付けたらよいかを知ることができました。

「残った残菜や牛乳は給食センターに返した後どうなるか」という問題で、答えが「捨て

てしまう」と分かったとき、子どもたちから驚きの声が聞かれました。この集会を通して、

子どもたちがマナーを守って、残さず給食を食べてくれることを期待しています。

１０／２（月）シェイクアウト訓練

今日の掃除の時間にシェイクアウト訓練を行いまし

た。９月は授業中に行いましたが、今回は掃除中で、な

かよし班でいるときに行いました。訓練では、放送がか

かって少し驚いた様子でしたが、教師の指示がなくても

安全な行動をとっている子が多くいましたが、中には、

危険な場所に避難している子どももいました。これから

も様々な場面で安全な行動することができる子どもを育

てていきたいと思います。

１０／５（木）後期児童会役員選挙

１限に体育館で、後期児童会役員選挙が行われまし

た。どの候補者も、緊張しながら、「どんな学校にし

たいか」「そのためにどんなことをしたいか」につい

て演説しました。「どんな学校にしたいか」について

は、「明るく元気な学校」「思いやりのある学校」と

いう内容が多く挙がっていました。「そのためにどん

なことをしたいか」に

ついては、「あいさつ運動」「スポーツ大会」「アイディア

ボックス」などが多く、どれもすばらしいものでした。

どの候補者も、自分の思いを伝えるため、一生懸命、熱

のこもった演説で、素晴らしいものでした。この演説を聞

いた４～６年生が、児童会役員の思いを受け止め、それを

実現するために共に行動してほしいと思います。



１０／５（木）テレビ局の取材

本日、中京テレビ「ＰＳゴールド」の取材を受け

ました。番組の中で住みよさランキング３位になっ

た長久手市の中で注目されているエリアとして市が

洞地区が挙げられ、その中で住民の方が「市が洞小

学校が他の小学校と違う特色がある」ということで

取材に来ました。どんなことが取り上げられるかは

放送を楽しみにしていてください。放送日は、１０

月２７日（金）の予定です。

１０／６（金）１年社会見学(東山動物園)

本日、１年生が社会見学で東山動物園に行きました。東山動物園では、駐車場から最初

はクラス全体で移動しながら動物たちを見て、その後、弁当を食べました。その後は、グ

ループごとに園内を回りました。あいにくの天気でしたが、楽しく過ごすことができまし

た。


